## **JE SUIS CHARLIE**

## Des rafales de photos pour éviter les amalgames

initié par l'association Mulhouse J'y crois, un shooting photo avait lieu hier soir à la brasserie Le M, place de la République, pour lutter contre les amalgames qui sont faits depuis l'attentat contre « Charlie Hebdo ».

## Isabelle Lainé

Deux lumières, un fond noir, deux photographes, le tout installé au fond de la brasserie Le M. Avant même 17 h, heure prévue du début de l'opération « Rafales de fraternité », le public commence à arriver.

Plusieurs personnes sont là pour les accueillir. Sur une table, les participants s'inscrivent. Sur une autre, ils écrivent ou dessinent le message qu'ils veulent porter pour la photo. Pour ceux qui sont venus seuls, il faut encore trouver quelqu'un avec qui poser.

## Action citoyenne

« C'est Mulhouse j'y crois qui a initié cette opération », note le président de l'association, Frédéric Marquet. « Mais c'est avant tout une action citoyenne. Nous voulions nous mobiliser pour lutter contre les amalgames qui sont faits depuis l'attentat contre "Charlie Hebdo". Nous voulons ouvrir les yeux de tous sur la nécessité de réagir contre les thèses extrémistes. »

L'idée de ce shooting était donc, théoriquement, de trouver une



Le shooting qui était organisé hier soir à la brasserie Le M à Mulhouse a attiré beaucoup de participants. Ceux qui ont loupé le rendez-vous peuvent se rattraper chez eux et envoyer leur photo sur Facebook. Photos L'Alsace/Jean-François Frey

personne différente de soi, par sa culture, sa religion, son apparence mais qui partage néanmoins des valeurs communes.

Dans la réalité, les différences n'étaient pas toujours frappantes. Mais l'ambiance était résolument tournée vers le plaisir de la rencontre. Mobilisés sur les réseaux sociaux, les participants pourront trouver le résultat de cette séance photo sur la page Facebook créée pour l'occasion.

« Si des gens veulent continuer à se prendre en photo en suivant le même principe, ils pourront aussi partager leurs vues sur la page », poursuit Frédéric Marquet.

Alors à vos appareils photos ou vos portables pour poursuivre ces rafales de fraternité!

PARTICIPER Les photos sont à voir sur la page Facebook : Rafales de fraternité



SI les différences n'étalent pas toujours évidentes, l'esprit de rencontre était bien présent.



Petits et grands pouvaient écrire leur propre message avant de passer devant les photographes.